

Sylter Nachrichten

Heute: Kabarettkonzert mit Beckmann-Griess

Mit Klavier, E-Gitarre, Soundmaschine und Gesang einmal durch die komplette Musikgeschichte

RANTUM Timm Beckmann und Markus Griess bringen sie heute Abend in Rantum alle auf die Bühne: den Paten und Rocky, Tschaiakowski und Led Zeppelin, Leo und Kate, Mozart und die Foo Fighters – und auch Schlager sind nicht ausgeschlossen.

Mit Klavier, E-Gitarre, Soundmaschine und Gesang preschen die zwei Musikkabarettisten einmal durch die komplette Musikgeschichte. Der geneigte Zuhörer erfährt dabei so einiges über das Who-is-Who der musikalischen Vergangenheit, während die beiden den Staub von der Klassik blasen und beim Rock mit voller Absicht den Roll fallen lassen. Einfach, weil es geht.

Auf die Frage „Was soll das denn sein? Ein klassisches Konzert von Kabarettisten? Ein Rockkonzert der Comedy-Riege?“ gibt es nur eine Antwort: Ja! Denn ohne einen Funken Zurückhaltung reißen die beiden alle Grenzen von Musikstilen ein und erfinden etwas absolut Neues – ein Kabarettkonzert. Mit



Mit Klavier, E-Gitarre, Soundmaschine und Gesang preschen Timm Beckmann und Markus Griess heute Abend einmal durch die komplette Musikgeschichte. HOLGER HOFFMANN

Witz und Wortakrobatik wird ein interaktives Kabarettkonzert vom Stapel gelassen, das aus Zuschauern Mitspieler macht, während Timm Beckmann und Markus Griess versuchen, sich

gegenseitig zu über-beat-en. Egal ob Musikliebhaber oder Schiefsinger, Dichter oder Denker – bei dieser Veranstaltung im Rahmen der Reihe „Rantum lacht!“ kommt jeder auf seine Kosten.

Beginn ist um 20 Uhr im Kursaal Rantum, Karten sind bei allen bekannten Sylter Vorverkaufsstellen zum Preis von 19 Euro (Abendkasse: zwei Euro Aufpreis) erhältlich. sr

Tennisclub für Zukunft gut aufgestellt

WESTERLAND Auf ihrer Jahreshauptversammlung 2018 zogen die Insel-Tennispieler ein positives Fazit, doch der Erhalt des Tennisclubs Westerland (TCW) wird nicht einfacher. „Wir sind gut aufgestellt, aber ausruhen dürfen wir uns nicht!“ Diese Aussage traf Ralf Moeller, 1. Vorsitzende des Clubs, in seiner Begrüßungsansprache. Anhand eines Zeitstrahls stellte er die Aktivitäten der vergangenen zwölf Monate vor. „Es gilt das, was unsere Vorgänger hier geschaffen haben, zu erhalten. Doch das ist bei abnehmenden Mitgliederzahlen ein schwieriges Vorhaben. Wir haben eine der schönsten Tennisanlagen in Norddeutschland und müssen attraktiv für Insulaner und Gäste bleiben“, so Moeller.

Die Einnahmen aus Platzvermietung und die Ausgaben für den Erhalt stellte Schatzmeister Thomas Bender in seinem Jahresbericht vor. Er stellte trotz leicht sinkender Mitgliederzahl einen relativ gesunden Haushalt vor. Spielende Mitglieder und unverzichtbare Einnahmen durch Platzvermietungen an Urlauber sind hierbei die finanzielle Basis. Immer wieder wurde im Verlauf der Versammlung über Möglichkeiten der Mit-

Dann wurde es feierlich, denn die Ehrungen von langjährigen Mitgliedern wurden vom 1. und 2. Vorsitzenden vorgenommen. Im Mittelpunkt standen dieses Jahr die 40-jährige Mitgliedschaft von Sabine Gräfe und Ralf Moeller sowie die 50-jährige Mitgliedschaft von Klaus-Micke Martens. Obwohl Sabine Gräfe schon seit 20 Jahren den Tennissport nicht mehr aktiv ausführt, so sei es für sie eine Ehrensache, dem Club die Treue zu halten.

Als nächster Punkt der Tagesordnung folgten die Wahlen zum Vorstand. Zur Wahl standen dieses Jahr der 1. Vorsitzende (Ralf Moeller wurde einstimmig wiedergewählt), der Schatzmeister (Wiederwahl von Thomas Bender), der Bau- und Gerätewart (Jan Volquardsen wurde wiedergewählt) und als Schriftwart wurde Hans-Peter Hinz wiedergewählt. Als neuer Sportwart stellte sich Sven Telly Meyer zur Wahl, was mit einstimmigem Votum von den Mitgliedern beschlossen wurde. Für den dadurch freigewordenen Posten des Beisitzers wurde ebenfalls einstimmig Dr. Simon Rietz in den Vorstand aufgenommen.

Die aktiven Mitglieder treten im Punktspielbetrieb in



Jürgen Wrana, Ralf Moeller, Sabine Gräfe und Klaus-Micke Martens (v.l.n.r.) auf der Jahreshauptversammlung. sr

gliedergewinnung diskutiert. Allen Anwesenden war hierbei anzumerken, dass auch fast 80 Jahre nach Gründung ein starker Clubgedanke herrscht. Aus der erneuten Teilnahme an der Aktion „Deutschland spielt Tennis“, auf der Insel unterstützt von der Tennisschule Ralf Postert, resultierten erfreulicherweise wieder neue Mitglieder im Erwachsenen- und Jugendbereich.

Bau- und Gerätewart Jan Volquardsen stellte anschließend bereits durchgeführte und kommende Modernisierungsmaßnahmen vor. Nachdem die Halle im letzten Sommer mit neuem Teppich ausgelegt wurde, steht 2018 nach anderen energiesparenden Maßnahmen die Hallenbeleuchtung im Fokus.

Als letzte Amtshandlung stellte der scheidende Sportwart Björn Gerth den anwesenden Mitgliedern seinen Bericht vor. Aus der Hallensaison 2016/2017 gab es Klassenerhalte, einen Abstieg und einen Aufstieg zu vermelden. Anschließend informierte Sigurd Knudsen als Kassenprüfer die Mitglieder über die ordnungsgemäße Führung der Bücher.

dieser Sommerspielrunde in vier Herrenteamen im Erwachsenenbereich und sieben Jugendmannschaften an. Hier zeigt sich die gute Arbeit des Trainers Ralf Postert. Doch auch zusammen mit Jugendwart Harry Cordt kann die Durchführung der Punktspiele ohne die Unterstützung der Eltern nicht gewährleistet werden, da bei Auswärtsspielen immer eine Begleitperson benötigt wird. Höhepunkt der Sommersaison 2018 wird wieder der Sylt-CUP, ein offenes Turnier für Gäste und Mitglieder, vom 24. bis 27. Juli sein. Da die Jugendarbeit im TCW einen hohen Stellenwert hat, gibt es im August den Kids-CUP für Mitglieder und jugendliche Sommergäste. Aus dem Kreis der Mitglieder heraus wird zusätzlich am Sonntag, dem 2. Juni, erstmals ein lockeres Spatturnier zum Kennenlernen von 12 Uhr bis 15 Uhr stattfinden.

Erwachsene Mitglieder, denen bisher die Gelegenheit zum Einstieg oder eine Spielgruppe fehlte, mögen sich einen Ruck geben und sich im Büro unter der Telefonnummer 04651-6729 anmelden. sr

Familienanzeigen

Wir sind unbeschreiblich glücklich über die Geburt unserer zauberhaften Tochter

Emma Sophie
* 8. Mai 2018 um 12.59 Uhr
2.550 g und 49 cm

Vier Füße, groß bis mittelklein, gingen lange Zeit allein. Jetzt gehen bald auf Schritt und Tritt, zwei winzig kleine Füße mit.

Fun-Ole & Vivian Volz, geb. - Ina-riech

Guten Morgen, liebe Eva,

wir gratulieren Dir von Herzen zu Deinem **90.** Geburtstag,

wünschen Dir einen wunderschönen Tag und haben Dich sehr lieb.

Deine Liz, Sue, Jane & Rob

Eva Baumann, Nordmarkstr. 26, Whg. 34, Westerland

Hochzeit

Zur Silbernen Hochzeit alles Gute!

sh:z ...hier zu Hause

Gesund werden. Gesund leben. Gemeinsam für die Insel.

TAG DER OFFENEN TÜR
Am 11. Juni 2017 von 11:00 bis 16:00 Uhr

Erleben Sie Medizin hautnah!
Vortragsrunden • Vorstellung unserer Abteilungen
Tipps zur Krebsvorsorge • Hausführung • Spieleparcours
Grillstation • Getränkewagen und vieles mehr

ASKLEPIOS Nordseeklinik Westerland GmbH
Norderstraße 81
25980 Sylt/OT Westerland
Tel.: 04651 84-4420
www.asklepios.com/sylt/akut

Ihre Sylter Handwerker
kompetent · fair · vor Ort

elektro Warklen Der Elektrotechniker
Miele PREMIUM-PARTNER
www.elektriker-sylt.de
Elektro-Installationen
Geräte-Kundendienst **3 25 25**

Miele ELEKTRO-WILKENS.de 3 32 32
Fachhändler, autorisierter Kundendienst

Anzeigenabteilung
Tel. 04651 9814-0
Fax 9814-2389

Sylter Rundschau